

Stadtmusik unter neuer Leitung

Die Stadtmusik Frauenfeld hat einen neuen Präsidenten: Nach zehn erfolgreichen Jahren an der Spitze der Stadtmusik übergibt Jürg Roost das Amt seinem Nachfolger Michael Aeschbacher.

Frauenfeld Vergangene Woche gab Jürg Roost das Präsidium der Stadtmusik Frauenfeld an Michael Aeschbacher ab. In seiner Abschiedsrede an der Generalversammlung bedankte sich Roost für das Vertrauen, das ihm während seiner Amtszeit entgegengebracht wurde und wies darauf hin, dass er immer stolz gewesen sei, den Verein repräsentieren zu dürfen.



Jürg Roost (r.) wird von Michael Aeschbacher als Präsident abgelöst. z.V.g.

Aeschbacher betonte, die erfolgreiche Arbeit seines Vorgängers im gleichen Sinn weiterführen zu wollen. Seinen ersten Auftritt wird er am 29. April am Casinokonzert der Stadtmusik bestreiten. *pd/js*